

En 2023 el PRI saldrá a defender el Edoméx y la nación: Alejandra del Moral

: Destaca Eric Sevilla, presidente del CDE del Partido Revolucionario Institucional, que el Edoméx será el primer frente para defender al país.

: Afirma Alejandra del Moral, coordinadora por la Defensa del Estado de México, que el PRI aprendió que las elecciones no son fáciles, por lo que hay que trabajar todos los días para representar dignamente los intereses del pueblo.

Impulso/Toluca

En 2023, los priistas mexiquenses saldrán a defender no sólo al Estado de México, sino también al país, aseguraron el Presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Eric Sevilla, y la coordinadora por la Defensa del Estado de México, Alejandra del Moral Vela.

El Estado de México será el primer frente para defender la nación y poner un alto a las improvisaciones de un régimen que tiene al país sin rumbo, dejó en claro el líder estatal, al destacar la renovación de las estructuras del priismo mexiquense para enfrentar los retos del próximo año.

En el informe del diputado por el Distrito II de Toluca, Braulio Álvarez Jasso, señaló que, ante los tiempos intensos que se avecinan, "es momento de avivar las conciencias y los corazones para defender al Estado de México de la mano de Alejandra del Moral".

Ante la coordinadora por la Defensa del Estado de México del CDE del PRI, Eric Sevilla dijo que "vemos un país que se desmorona y que está polarizado, ante eso, los priistas tenemos un llamado urgente que atender y ese es nuestro mayor compromiso".

Por encima de los intereses particulares están las causas sociales de México, estableció Eric Sevilla, al enfatizar que "nuestro país no necesita más retrocesos, nuestro país quiere crecer y ser libre, es tiempo de luchar por lo que queremos, por el Estado de México".

Llegó la hora mexiquenses de demostrar que nuestros deseos y esperanzas son más grandes que cualquier adversidad, "es momento de luchar por lo que queremos, nuestra casa, nuestro hogar, nuestra familia, nuestro estado y la nación, vamos por el futuro del Estado de México", expresó.

La coordinadora por la Defensa del Estado de México señaló que 2023 es el momento de defender al país, y el PRI estatal saldrá a defender la tierra mexiquense.

"Llegó la hora de demostrar por qué somos la mejor opción para los mexiquenses, llegó la hora de demostrar por qué estamos aquí y por qué queremos llegar allá. Llegó la hora de demostrar por qué el 2023 es el momento de defender al país, porque el futuro de México pasa por el Estado de México y el futuro de nuestro partido también pasa por el Estado de México", subrayó.

Alejandra del Moral afirmó que los priistas saben hacer buena política y su cargo como Coordinadora por la Defensa del Estado de México lo lleva a cabo por



la militancia tricolor que espera cada tres años, el llamado del partido para convertirse en activistas.

Sostuvo que el PRI aprendió que las elecciones no son fáciles, por lo que hay que trabajar todos los días para representar dignamente los intereses del pueblo, pero sobre todo, darles resultados.

"Un prisma ejemplar, un prisma trabajador, vivo, activo, pero sobre todo un partido y un prisma que se crece al reto, que sale adelante, ustedes son un PRI ganador, son un PRI dispuesto a sudar la camiseta, son el PRI del que yo vengo, del que formo parte y del que me siento muy orgullosa", destacó.

Del Moral Vela manifestó que para ganar se requiere un trabajo unido, organizado, donde todos marchen en la misma dirección y con la misma intensidad, porque cuando hay trabajo, claridad, ganas de salir adelante y un profundo amor por el Estado de México, nada es imposible.

Asimismo, felicitó al diputado local por el Distrito II, Toluca, Braulio Álvarez Jasso, por las acciones que emprende en materia educativa, por fortalecer las leyes de los 125 municipios mexiquenses, así como apoyar a las familias en situación de vulnerabilidad.